



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Kerja praktek atau magang adalah salah satu syarat kelulusan yang wajib dikerjakan oleh para mahasiswa yang mengambil studi di Universitas Multimedia Nusantara. Kerja praktek atau magang ini dimaksudkan agar para mahasiswa dapat mengetahui suasana sesungguhnya di dunia kerja. Dengan adanya matakuliah wajib magang ini, Universitas Multimedia Nusantara mengharapkan agar setiap mahasiswanya bisa menjadi *professional* yang dapat bekerja baik secara *teamwork* ataupun *individual* dalam dunia kerja kedepannya.

Pemilihan tempat magang yang sesuai dengan bakat dan minat mahasiswa sangat penting dipertimbangkan, karena dapat memberikan pengalaman gambaran bagaimana suatu proses pekerjaan mulai dari awal hingga akhir dalam dunia *professional*. Dalam pemilihan tempat magang penulis memilih Tobieworks Photography sebagai tempat mencari pengalaman kerja. Tobieworks Photography adalah perusahaan yang bergerak dalam dunia *photography professional* dan memiliki dasar filosofi bahwa setiap *moment* tidak boleh terlewat dan hasil foto yang diberikan kepada *customer* adalah hasil yang terbaik. Tobieworks Photography mengkhususkan diri dalam bidang *product, food, baby/maternity, pre-wedding, dan wedding*. Tidak hanya *photography* semata, Tobieworks Photography juga bergelut di bidang *videography*. Tobieworks Photography menggunakan media promosi berupa media sosial dan juga media

cetak agar mudah dikenal oleh masyarakat luas. Dalam setiap proses pengerjaan foto maupun video diperlukan peran seorang *editor* sebagai seorang yang melakukan perbaikan dan finishing dalam mengolah hasil mentah dari foto dan *video* yang diambil oleh *team* menjadi sebuah karya yang layak dan pantas untuk diberikan kepada klien dan sesuai dengan harga yang telah dibayarkan.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Kerja magang bertujuan untuk memberikan pengalaman kerja kepada mahasiswa tingkat akhir Universitas Multimedia Nusantara. Bagaimana etiket dan sistem kerja dalam sebuah perusahaan yang dituntut untuk melakukan sekaga pekerjaan secara *professional*. Interaksi dan cara berkomunikasi dengan rekan kerja dan *customer*, efisiensi waktu dan tenaga, menjadi bekal yang nantinya akan menjadi pelajaran berharga bagi para mahasiswa yang hendak memasuki dunia kerja. Pengaplikasian ilmu yang telah dipelajari dari seluruh mata kuliah selama proses perkuliahan juga menjadi maksud dari kerja magang ini.

1.3 Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

1.3.1 Waktu Pelaksanaan Magang

Penulis melakukan proses kerja magang selama dua bulan terhitung dari 4 maret 2013 sampai dengan 4 Mei 2013. Jam kerja penulis dalam sehari adalah delapan jam, mulai dari pukul 9.00-17.00 WIB setiap hari senin-jumat.

1.3.2 Prosedur Pelaksanaan Magang

Penulis melakukan proses kerja magang di studio sesuai jam kerja, dan mengisi posisi editor video dan foto, *photographer*, seta desain grafis. Segala perkerjaan berhubungan dengan dunia *photography* yang sangat diminati oleh penulis sehingga penulis belajar lebih banyak tentang dunia kerja di bidang *photography*. Penulis mengenal nama Tobieworks Photography dari Facebook. Mengetahui bahwa mereka sedang mengadakan program magang, penulis mencari info dari seorang teman yang juga berkesempatan melakukan kerja magang di perusahaan ini dan saling berkomunikasi satu sama lain.

Proses penerimaan kerja magang dimulai ketika penulis mengirimkan cv dan portofolio ke perusahaan ini, penulis mengirimkan lamaran melalui *e-mail*. Beberapa hari kemudian *e-mail* penulis dibalas dan pihak Tobieworks bersama penulis menentukan tanggal yang cocok untuk wawancara. Wawancara dilakukan oleh pemilik perusahaan Josia Tobias. Mengetahui bahwa penulis memiliki minat yang tinggi di bidang fotografi maka penulis mendapatkan respon positif untuk bekerja magang di Tobieworks. Kesepakatan waktu kerja magang disetujui dengan mengacu pada lama atau durasi kerja magang yang di tentukan pihak kampus yaitu selama minimal dua bulan, dengan persetujuan penulis hanya mendapat kompensasi uang makan siang perharinya.